



Estimada comunidad del Distrito 99 de Cicero,

Siguiendo un mandato estatal ejecutivo del gobernador de Illinois, J.B. Pritzker, anunciado esta tarde, todas las escuelas públicas y privadas K-12 tienen orden de cierre para los estudiantes desde el martes 17 de marzo hasta el lunes 30 de marzo.

El Distrito 99 avanzará con sus vacaciones de primavera programadas regularmente del lunes 30 de marzo al viernes 3 de abril.

Se espera que las escuelas tengan una fecha de reapertura tentativa del lunes 6 de abril.

Además, todas las actividades y eventos a través del Distrito 99 se cancelan durante las vacaciones de primavera (del lunes 30 de marzo al viernes 3 de abril).

Las Conferencias de Padres/Maestros, que estaban programadas para realizarse virtualmente a través de Google Hangout el martes 17 de marzo, ahora se cancelan. La reprogramación para conferencias se anunciará en una fecha posterior.

Para mantener la continuidad de la instrucción para los estudiantes, el Distrito 99 promulgará Días de e-Learning a partir del miércoles 18 de marzo hasta el viernes 27 de marzo. Se proporcionarán detalles adicionales sobre el acceso a los recursos de e-Learning en el sitio web de nuestro Distrito, [cicd99.edu](http://cicd99.edu), antes del miércoles 18 de marzo.

El Distrito 99 también está en el proceso de trabajar en un plan para garantizar la organización y distribución de dos comidas al día a los estudiantes que califican para comidas gratuitas y de costo reducido. Manténgase atento a las actualizaciones sobre el plan de distribución de alimentos del Distrito a través de llamadas automáticas del Distrito, el sitio web del Distrito y los canales de redes sociales del Distrito.

El Distrito continúa trabajando para establecer un plan de comunicación telefónica durante el cierre de todos los edificios. Se enviará una llamada automática del distrito a las familias el lunes 16 de marzo, que compartirá los números de teléfono de cada una de las líneas directas de los edificios escolares.

Hasta el día de hoy, no ha habido casos confirmados de COVID-19 en Cicero. Sin embargo, el gobernador Pritzker recomienda encarecidamente el distanciamiento social estricto y el cierre de las escuelas públicas, respaldado por información proporcionada por expertos en salud pública. El estado de Illinois continuará trabajando con líderes federales de salud pública y líderes del gobierno federal para evaluar posibles cierres continuados.

Los funcionarios del distrito continuarán trabajando con el Departamento de Salud de Cicero y el Departamento de Salud Pública de Illinois y supervisarán todas las recomendaciones y pautas proporcionadas por los gobiernos estatales y federales y las agencias gubernamentales para ayudar a garantizar la seguridad, la salud y el bienestar de todos en nuestra comunidad.

El Distrito 99 aprecia su comprensión y apoyo durante este momento desafiante. El Distrito continuará compartiendo actualizaciones a medida que estén disponibles a través de llamadas automáticas del Distrito, el sitio web del Distrito y los canales de redes sociales del Distrito.

Atentamente,  
Rodolfo Hernández  
Superintendente  
Distrito 99 de Cicero